



COMPTE RENDU DU CDAS DU 1ER JUIN 2017

En préalable à la réunion, le Président nous informe qu'un poste d'assistante de délégation va être pourvu au 1^{er} septembre en Haute Savoie. Madame BOITEUX Anne-Marie interviendra en Savoie uniquement en renfort pour l'organisation des colonies.

Le poste d'assistante en Savoie ne sera pas remplacé.

La déléguée des Services Sociaux nous a présenté son premier compte rendu d'activité au titre de l'année 2016.

Nous tenons à la féliciter pour la qualité et le contenu de ce rapport.

On constate une légère augmentation du nombre de bénéficiaires même si le nombre d'enfants diminue.

Le budget définitif est en corrélation avec le budget prévisionnel.

Arbre de Noël :

Le concept (spectacle, cadeaux, lieu, goûter) est très apprécié et sera reconduit cette année le 29 Novembre 2017.

La question a été posée de savoir si les agents ne préféreraient pas que cet événement ait lieu le samedi.

Un questionnaire de satisfaction sera distribué à l'entrée pour avoir un meilleur taux de restitution.

Accueil des nouveaux arrivants :

Une prestation appréciée et reconduite.

Conférence « gestion des émotions » :

Cette conférence a eu beaucoup de succès et est proposée à nouveau en 2017 à St Jean de Maurienne. Si le nombre de candidatures est insuffisant, elle sera repoussée à Montmélian en septembre.

Séances psychologues :

En 2016, on constate une baisse du nombre de séances due à l'absence du Médecin de prévention et de l'Assistante Sociale pendant 2 mois.

Une quatrième convention va être signée avec un psychologue spécialisé dans le domaine de la psychologie du travail.

Sorties actifs et retraités :

Chamonix et Le Touvet (retraités) : destinations qui ont encore remporté un grand succès.

Cette année encore des désistements de dernière minute sont intervenus, avec ou sans information, pénalisant des personnes non retenues et les organisateurs. Nous rappelons que l'action sociale prend en compte financièrement ces sorties.

Équipement des coins repas :

La déléguée rappelle que cet équipement ne peut être fourni que dans un espace agréé.

Elle a indiqué souhaiter se déplacer sur plusieurs sites dont notamment la brigade de Montmélian (douane) et le SPF (DGFI) à Barberaz.

Titres restaurant :

Toutes les difficultés liées à l'utilisation de la carte APETIZ doivent être signalées à la déléguée.

Aides et prêts :

L'aide à l'équipement de l'habitat en baisse alors que le prêt amélioration de l'habitat est en hausse.

Subventions interministérielles :

Malgré tous les efforts de la déléguée, il semble que beaucoup d'agents n'aient pas eu accès au barème.

Il pourrait être envisagé de le mettre à disposition sur l'intranet de façon plus visible.

CESU 6/12 ans :

Nous n'avons pas beaucoup de recul concernant cette prestation, si des refus sont opposés par des structures d'accueil, informer la déléguée qui fera remonter au Service Général.

Colonies :

L'âge moyen de départ est de 10/12 ans, et le taux de satisfaction est toujours élevé.

SRIAS : Section Régionale Interministérielle d'Action Sociale.

Deux représentantes sont venues nous présenter les aides et les prestations proposées aux actifs (logement, réservation de berceaux, sorties récréatives, chèques lire.....)

Les aides MINEFI ne sont pas cumulables avec celles du SRIAS .

Elles ont dressé un bilan des actions des dernières années et nous ont communiqué l'adresse du site internet :

<http://srias-auvergnerhonealpes.fr>

Françoise Barrier est la représentante de notre ministère dans cette instance.

Une conseillère en économie sociale et familiale (aide à la gestion du budget) sera présente dans les locaux des services sociaux en Septembre. Les agents devront prendre rendez-vous directement à l'association ADAC.

Malgré un effectif en baisse et un budget contraint, la délégation, le CDAS et les représentants du personnel s'efforcent d'apporter aux agents une action sociale de qualité.

Les représentants du personnel siégeant en CDAS

CGT FINANCES

Isabelle DEVILLERS

Béatrice LATHUILLERE

Christelle RAFFATELLI